
El Estado estudia construir una planta desalinizadora para Riegos 
de Levante 
 
La estación produciría entre 20 y 40 hectómetros cúbicos anuales de agua que 
se emplearía de forma exclusiva para uso agrícola 
 
J. P.  
 

L a Comunidad de Riegos de Levante y la 
sociedad estatal ACUAMED van a firmar hoy en 
presencia de la ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, un acuerdo de intenciones 
para la redacción de un estudio de viabilidad 
sobre la construcción de una planta 
desalinizadora que producirá entre 20 y 40 
hectómetros cúbicos anuales para uso agrícola. 
 
 
La iniciativa nace de las dificultades que la 
mayor comunidad de regantes de España está 
encontrando para garantizar año tras año a 
sus comuneros las dotaciones necesarias para 
sacar adelante sus plantaciones y cultivos: el 
río Segura no dispone de sobrantes y el futuro 
del Trasvase del Tajo está en entredicho.  
 
El convenio no supone compromiso alguno 
para los regantes y sólo les compromete a 
«colaborar con buena fe» con ACUAMED en la 
elaboración de este estudio de viabilidad que 
debe determinar aspectos como inversión, 
financiación o precio del metro cúbico del 
agua.  
 
De concretarse, la planta se construiría 
siempre en el entorno de la Comunidad de 
Riegos de Levante y tendría una capacidad de 
desalación entre 20 y 40 hectómetros cúbicos 
anuales que se destinarían en principio sólo a uso agrícola. Esta operación es independiente 
de las dotaciones que Riegos de Levante pueda recibir de la desalinizadora que se está 
construyendo en Torrevieja y cuyas dotaciones irían a los componentes del Sindicato 
Central de Regantes del Trasvase Tajo-Segura. A pesar de las reticencias históricas de los 
regantes al agua desalada por su alto precio, el portavoz de la comunidad, Ángel Urbina, 
reconoció ayer que se han visto obligados por el Estado a considerar esta opción a falta de 
otras alternativas. «Riegos de Levante está cansada de regar a 8 minutos de agua por 
tahúlla  
 
El precio del agua desalada puede ser el principal obstáculo de cara a la ejecución del 
proyecto. Urbina reconoció que los 60 céntimos de euro (100 pesetas) por metro cúbico (la 
cantidad que han manejado históricamente los regantes) no son asumibles para los 
agricultores y añadió que la comunidad no pueden asumir la inversión millonaria que 
supondría la construcción de esta nueva planta.  
 
La ministra vendrá hoy a Elche para asistir a las 9.30 de la mañana a la firma del convenio 
entre el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, y el director general de 
ACUAMED, Adrián Baltanás.  
 
Cristina Narbona se desplazará posteriormente a Calpe para visitar, a partir de las 11, su 
Ayuntamiento y firmar en su libro de honor. El recorrido por la Comunidad concluirá en 
Valencia, con la clausura del ciclo de conferencias titulado «El uso racional del agua». 

 

 
La firma del acuerdo tendrá lugar hoy en la sede de la 

Comunidad de Riegos de Levante 
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 La reserva de la cabecera 
del Tajo sigue creciendo 

Página 1 de 1El Estado estudia construir una planta desalinizadora para Riegos de Levante

26/06/2007http://www.diarioinformacion.com/secciones/noticia.jsp?pNumEjemplar=2087&pIdS...


